

Lettre d'informations interne aux albusiens

N° 71 - Novembre 2014

Les albusiens ont beaucoup semé et donc logiquement, ont beaucoup récolté... **4495 vues sur le clip "Happy" du Complexe Edmond ALBIUS...** Les équipes auront prouvé une nouvelle fois leur dynamisme : prix sur l'inclusion scolaire par l'OCIRP à Paris en juin 2014, sélection de notre projet Danse en l'R par la Région, lauréat du prix "Fais-nous rêver" par la Région et la Fondation GDF SUEZ et sélection pour le concours national de notre projet d'inclusion sociétale par le sport, tous les champs qui donne à la vie le petit plus épanouissant.

La culture, le sport, l'intégration sont là. A quoi cela sert-il me direz-vous ?

Cela sert à aller chercher les financements nécessaires aux missions extrabudgétaires qui permettent aux personnes en situation d'exclusion une véritable participation sociale.



Christian TESSIER, Directeur

Nout' Z'actualités

VISITE DU DIRECTEUR GÉNÉRAL, OLIVIER BARON ET DU PRÉSIDENT, MICHEL CARON LE 12 NOVEMBRE

L'équipe du Foyer d'Accueil Occupationnel a accueilli le groupe dans son magnifique site situé dans le lagon de St-LEU. Un échange collaboratif s'est instauré entre les cadres du Complexe, le directeur général et le président. Tour à tour ont été abordés les défis à relever dans un contexte où sont souvent privilégiées "les solutions immédiates" sans soucis des conséquences à long terme.



UN DIMANCHE SPORT AU COMPLEXE EDMOND ALBIUS

Véritable phénomène de société, la Réunion bouge au rythme des événements sportifs, trails, et se mobilise pour de grandes causes liées à la santé le dimanche 9 novembre 2014, le Complexe Edmond ALBIUS, était totalement au diapason du sport et de la forme. Ses équipes étaient mobilisées sur plusieurs événements sportifs. ODYSSEA : Une vingtaine d'utilisateurs du Foyer d'Accueil Occupationnel et de l'Institut médico-éducatif ont participé à la fameuse "vague rose" du dimanche 9 novembre, accompagnés de 7 personnels. L'objectif était de participer à un événement qui a mobilisé près de 1200 personnes dans le but de lutter contre le cancer du sein.



TRAIL DE RODRIGUES

L'autre événement sportif dans l'Océan indien de ce dimanche 9 novembre était le Trail de Rodrigues. Les Albusiens, équipe de 8 coureurs de trail avait participé au DODO Trail de Maurice le 13 juillet dernier. Cette équipe poursuit son projet d'inclusion sociétale par le sport et a participé au Trail de Rodrigues, encadrés de bénévoles. 3 d'entre eux ont couru 38 km, les 5 autres le 15 km. Ils ont tous terminés dans les temps et avec les honneurs.

ALBUSIENS ET ALEFFIENS, C'EST AUSSI UNE ÉQUIPE DE BASKET À L'IME

Dans le cadre des missions de l'établissement, les activités physiques et sportives ont une place importante, car elles permettent, au-delà de l'aspect physique, de servir de support à la socialisation, la valorisation et la confiance en soi. Par ce projet et en utilisant le Basket, l'équipe éducative

de l'IME souhaite développer toutes ces notions avec la mise en place d'entraînements hebdomadaires et de rencontres inter-établissements mensuelles. Un certain nombre de rencontres contre l'IMPRO Gernez RIEUX, l'IME de la Montagne ont été programmées.

RENCONTRE-EMPLOI LE MARDI 19 NOVEMBRE À LA MAIRIE DU PORT AVEC KARINE MOUNIEN, ÉLUE CHARGÉE DES PERSONNES PORTEUSES DE HANDICAP ET MR ASI, RESPONSABLE DU RECRUTEMENT

Jean-Francois, Alima, Willy, Nadia, Clarisse, Gervine, Ryan, Antonio, Joey, et Joel, travailleurs d'ESAT actuels ou anciens en situation de recherche d'emploi, suivis par le SAVS, ont pu



se présenter, détailler leur expérience et parler de leur projet professionnel devant un recruteur qui

a été très intéressé par leur profil. La Mairie du Port souhaite recruter un certain nombre d'entre eux en emploi d'avenir dans le secteur du périscolaire, la cuisine, le gardiennage de site et les services techniques. Une deuxième rencontre individuelle cette fois avec chacune des personnes est prévue dans les prochaines semaines.



La direction territoriale de l'alefpa à la Réunion a recruté une formatrice, Mélanie PRUNET afin entre autres de dispenser les formations initiales et recyclages PRAP (Prévention des risques liées à l'activité physique) et SST (Sauveteur Secouriste du Travail). Ces deux formations constituent une obligation réglementaire. Le recyclage doit avoir lieu obligatoirement dans les deux ans suivant la formation initiale.

APR Autisme : Unifaf, OPCA de la branche médico-sociale met en place sa dernière APR (Action prioritaire régionale) de l'année 2014. Cette formation sur l'Autisme de 5 jours aura lieu du 15 au 19 décembre 2014 au Complexe Edmond ALBIUS.

Nou'la fé !

INCLUSION SCOLAIRE

Les 3 classes délocalisées de l'IME Edmond ALBIUS (Eugène DAYOT, Antoine SOUBOU et LEGTA) ont pour objectif d'immerger les enfants accueillis pendant les temps scolaires et les activités de loisirs scolaires afin de leur permettre de vivre une vie d'écolier la plus proche possible de celle des enfants à l'école.

Les jeunes de la classe délocalisée du Legta (Lycée d'enseignement général technique et agricole) de Sans soucis sont partis en randonnée à Bras patate aux Makes en inclusion avec les jeunes du CFAA (Centre de Formation des Apprentis Agricoles). Une belle journée de partage d'activités.



• Bienvenus à Bertrand GOITRE, infirmier recruté à mi-temps à l'ESAT de St-Leu et Elodie OGNARD, Chef de service ayant bénéficié d'une mobilité géographique.

• Au revoir à Valérie ROBILIARD, chef de service des classes délocalisées de l'IME et du SAVS partie voguer vers d'autres lieux associatifs...

DU 2 AU 5 DÉCEMBRE

- Camp de mer Classe du LEGTA à l'Ermitage

DU 1 AU 5 DÉCEMBRE

- Session de sensibilisation à la danse de plusieurs usagers adultes des FAO et ESAT avec la Compagnie Danse en l'R

17 DÉCEMBRE

- Repas de Noel au FAO

18 DÉCEMBRE

- Repas de Noel des ESAT et de l'IME

19 DÉCEMBRE

- Repas du personnel organisé par le Comité d'entreprise

21 DÉCEMBRE

- Arbre de Noel des enfants du personnel

DU 22 DÉCEMBRE
AU 11 JANVIER

- Fermeture des établissements (hors ESAT) pour un repos bien mérité

ALBUSIENS ET ALEFFIENS

Lé'bref

• Autrement capables est un magazine d'information sur les problématiques liées aux personnes porteuses de handicap, diffusé sur Télé Kreol et sur la chaîne TV

du Conseil général. Le dernier reportage a été réalisé sur le projet d'inclusion sociétale par le sport du Complexe, à voir sur le lien suivant : https://www.youtube.com/watch?v=Ag_Gd083vWE&list=PLWn_5mai5uuUEvZAoVHPEuVhXW-UKCdUJ&index=7

Suivez nous !



Albusiens et aleffiens www.albusiens-et-aleffiens.re

